

Jueves 19 de mayo de 2016

El Financiero Peligran 10% de gasolineras Pyme

SERGIO MEANA Cerca de 800 estaciones de servicio que representan el 10 por ciento del conjunto de gasolineras que son Pequeñas y Medianas empresas (Pymes) están en riesgo de desaparecer, ya sea porque serán adquiridas por un nuevo grupo o porque perderán ingresos, calculó la consultora especializada Grupo Besco. En total hay cerca de 11 mil 500 estaciones en la República, pero de éstas el 70 por ciento son Pymes, es decir, ocho mil 500, y de ese grupo el 10 por ciento es el que está en riesgo, explicó Gabriel Beckwith, director asociado de la consultora. Por su parte Coya Resendiz, directora general de Grupo Besco reveló que uno de sus mayores consejos es el que se cambie de un modelo familiar a uno corporativo, ante la posible entrada de nuevas marcas, grandes alianzas entre grupos y la llegada de empresas internacionales. P.C. pymes, gasolineras, empresas internacionales 'Desaparecen' a países desarrollados

LETICIA HERNÁNDEZ El Banco Mundial eliminó los términos "países en vías de desarrollo o desarrollados" y ahora su nueva clasificación parte de la cobertura geográfica y por nivel de ingresos, según manifestaron los editores de datos globales del organismo internacional, principalmente ante el enfoque de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (SDGs por sus siglas en inglés). En los Indicadores del Desarrollo Mundial (WDI, por sus siglas en inglés), de 2016 del Grupo del Banco Mundial publicados recientemente, ya no aparece la distinción entre países en desarrollo, -definidos anteriormente como aquellos de ingreso bajo e ingreso mediano- y países desarrollados -antes los de ingreso alto-. De acuerdo con Tariq Khokhar y Umar Serajuddin, editores de datos globales del Banco Mundial, las agrupaciones regionales como "Asia Oriental", se basan ahora en la cobertura geográfica en lugar de ser un subconjunto de países denominados anteriormente "en desarrollo". "En algunos casos aislados, en los que la disponibilidad de datos o el contexto lo ha impuesto, hemos excluido el ingreso alto de algunos gráficos o cuadros, y lo hemos indicado en las notas al pie de página", señalan los especialistas en el blog del Banco Mundial. Como consecuencia de este cambio se ha incluido un nuevo conjunto de datos agregados para América del Norte en los cuadros y se han incluido países de la Unión Europea en los datos agregados para Europa y Asia central. P.C. Banco Mundial, indicadores económicos Sólido, el futuro de economía mexicana

JASSIEL VALDELAMAR La mejora de las condiciones económicas en Estados Unidos respaldada por una tasa de empleo sólida, precios energéticos que se mantienen bajos, sector bancario sistemáticamente sólido y el prolongado estímulo monetario, son factores clave que sustentan la perspectiva de crecimiento de México, aseguró un análisis de Scotiabank Economics. De acuerdo con el reporte "Perspectiva Regional: América Latina", el consumo privado y el sector de servicios también serán elementos importantes en el crecimiento económico del país en 2016 y 2017, que se estima será de 2.4 y 3.1 por ciento, respectivamente. Los analistas del banco aseguran que la estabilidad de la inflación seguirá siendo un pilar de la fortaleza macroeconómica, pues si bien los efectos de la depreciación del peso mexicano harán que la inflación se acelere en los próximos meses, se mantendrá dentro del rango de tolerancia del Banco de México, de tres por ciento con un margen de más/menos uno por ciento. También destacaron que México es visto como un mercado muy atractivo dentro de los mercados emergentes, pues la grave crisis que afecta a Brasil y Rusia y el debilitamiento de las condiciones de crecimiento en China son factores clave que evalúan los inversionistas a la hora de colocar su dinero en instrumentos de renta fija con grado de inversión. P.C. América, Latina, condiciones económicas, Scotiabank Economics Argentina y Chile reactivan apetito por fusiones en AL LETICIA HERNÁNDEZ El dinamismo que observa las fusiones y adquisiciones en Argentina y Chile impulsó el capital movilizado en Latinoamérica en los primeros cuatro meses del año con un incremento de 7 por ciento a 31 mil 323 millones de dólares, mediante 585 acuerdos. De acuerdo con datos de TTR, Brasil y México, los dos mercados más importantes para la actividad transaccional en la región, observaron descensos. El gigante de Sudamérica redujo 28 por ciento el valor de las operaciones y en México la baja fue de 21 por ciento. En contraste, Chile afianzó su tendencia alcista con un aumento de 274 por ciento en el valor de los acuerdos y de 38 por ciento en el volumen, desplazando a Colombia. El reporte destaca el comportamiento del mercado en Argentina, aunque con un volumen de 49 acuerdos hasta el mes de abril, mostró una tendencia positiva con un aumento del 29 por ciento en términos de volumen y un salto de 220 por ciento en el valor de las transacciones que alcanzó dos mil 543 millones de dólares, monto que ya superó al registrado durante todo el 2015. Entre las principales transacciones en el mercado argentino fue la compra de Outfront Media Vendor, empresa de mercadotecnia y publicidad exterior, por Corameq por 82 millones de dólares; la venta que el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires hizo del Edificio del Plata por 68.1 millones de dólares y adquirida por Banco Hipotecario; y la compra de unidades frigoríficas por Black Bamboo Enterprises por parte de Marfrig por 75 millones de dólares. P.C. América Latina, fusiones, sector empresarial Reforma Pierden transportistas por contingencia

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (19 mayo 2016).- Las restricciones para la circulación de transportistas en la Ciudad de México, generan pérdidas económicas diarias por más de 100 millones de pesos, al dejar de circular alrededor de 10 mil unidades de carga que transportan alimentos y mercancías diversas. Salvador Rivera Castellón, presidente de la Unión Nacional de Transportistas Campesinos (UNTRAC), reconoció que, de los 200 mil camiones de transporte que circulan en el país, al menos el 85 por ciento se trata de unidades viejas, con una antigüedad de hasta 30 años, por lo que urgió apoyo para renovar el parque nacional de autotransportes. Destacó que, al no contar con un programa que dé incentivos y certeza a sus inversiones, continuarán trabajando con este tipo de equipos en mal estado. Esto, dijo, sumado a la mala calidad del combustible que se comercializa en el país, provoca los altos índices de contaminación en la zona metropolitana de la Ciudad de México. P.C. contaminación, hoy no circula, transportistas, Ciudad de México Se estanca empleo fabril en marzo Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (19 mayo 2016).- En marzo, el personal ocupado en el sector manufacturero tuvo nulo crecimiento, luego de obtener incrementos en los tres meses previos, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los números del instituto establecen que la plantilla laboral en la manufactura del País había aumentado 0.13 por ciento

en diciembre de 2015, 0.27 por ciento en enero y 0.12 por ciento febrero pasado, aunque en el tercer mes la variación porcentual fue de cero. Durante marzo de 2016, 10 sectores registraron avances en el número de trabajadores, encabezados por fabricación de productos metálicos, con 0.63 por ciento mensual. Por otro lado, 11 rubros registraron reducciones en su personal ocupado, destacando fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón, al retroceder 1.37 por ciento en el mes de marzo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Divide balance de riesgos de crecimiento

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (19 mayo 2016).- En el balance de riesgos para el crecimiento del País, la mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) consideró que este se mantuvo sin cambio respecto a la decisión de política monetaria del pasado 18 de marzo. Aunque algunos miembros opinaron que este balance se encuentra a la baja, revelan las minutas del banco central con motivo de la decisión de política monetaria anunciada el 5 de mayo. Entre los riesgos a la baja, la mayoría destacó aquellos relacionados con una mayor desaceleración de la demanda externa. Algunos miembros enfatizaron la posibilidad de una evolución menos favorable de la producción industrial de Estados Unidos, así como la de menores precios y/o producción de petróleo en México. P.C. Banco de México, Junta de Gobierno, crecimiento económico, situación económica Necesita EU un crecimiento más veloz Por Reuters Nueva York Estados Unidos (19 mayo 2016).- Estados Unidos necesita un potencial de crecimiento económico más rápido a fin de elevar las tasas de interés de equilibrio a largo plazo, dijo el vicepresidente de la Reserva Federal, Stanley Fischer. "Lo que más necesitamos, ahora que estamos cerca del pleno empleo y acercándonos a nuestra meta de inflación, es un potencial de crecimiento más veloz", dijo Fischer en declaraciones preparadas antes de una conferencia de economía en Nueva York. El funcionario agregó que es algo crucial para el futuro de las economías globales y de Estados Unidos, y que debe hacerse un estudio más exhaustivo de las políticas de desarrollo que pueden influir en las tasas. La denominada tasa de interés real de equilibrio es el nivel de los costos de la deuda asociados a una inflación estable y el pleno empleo. Evaluar la tasa a largo plazo es clave para que los miembros de la Fed proyecten en qué medida finalmente endurecerán la política. Un menor potencial de crecimiento a largo plazo necesita de tasa de fondos federales de equilibrio más bajas. La Fed sorprendió ayer a los mercados financieros al señalar en las minutas de su última reunión de política monetaria que podría elevar las tasas de interés en junio si la economía estadounidense se sigue fortaleciendo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, economía mundial Critican acereros chinos arancel de EU

Por Reuters Beijing China (19 mayo 2016).- Los fabricantes chinos del sector siderúrgico criticaron hoy los nuevos aranceles de importación en Estados Unidos para productos de acero, los que calificaron como "proteccionismo comercial", y dijeron que el mayor productor del mundo necesita tiempo para atajar su exceso de capacidad. "Hay demasiada fricción comercial y no es bueno para el mercado", dijo Liu Zhenjiang, secretario general de la Asociación China de Hierro y Acero, cuando fue consultado sobre si el país asiático apelaría a los aranceles estadounidenses contra el "dumping" ante la Organización Mundial de Comercio (OMC). El Gobierno chino dijo que continuará las devoluciones de impuestos para los exportadores de acero con el fin de apoyar una dura reestructuración del sector, después de que Estados Unidos dijo el martes que impondría aranceles de más del 500 por ciento para el acero plano laminado en frío procedente de China. P.C. China, Estados Unidos, OMC, industria del acero, importaciones, aranceles Gana Banxico con estrategia dorada

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (19 mayo 2016).- El Banco de México (Banxico) encontró en el oro un aliado para hacerse de recursos en tiempos de incertidumbre en los mercados. Con la caída en el precio del petróleo a niveles históricamente bajos y una elevada volatilidad cambiaria, que ha llevado a la moneda mexicana por encima de los 18.70 pesos por dólar, Banxico ha ganado con la revalorización del oro, que ya supera los mil 170 dólares por onza. Según estadísticas del Fondo Monetario Internacional (FMI), avaladas por Banxico, al cierre de marzo el Banco Central mexicano contaba con 3.89 millones de onzas troy en oro, con un valor aproximado de 4 mil 816 millones de dólares. En noviembre del año pasado, el valor del oro en posesión del Banxico era de 4 mil 150 millones de dólares, según el FMI. Esto es, en 5 meses y sin hacer mayores esfuerzos que almacenar y administrar el metal, el oro del Banco Central ganó 666 millones de dólares, equivalentes a 11 mil 988 millones de pesos. P.C. Banco de México, oro, metales preciosos Sube empleo informal en primer trimestre Por Verónica Gascón Cd. de México México (19 mayo 2016).- En el primer trimestre del año, el número de trabajadores informales creció sobre todo en empresas, Gobierno e instituciones, de acuerdo con el Inegi. En general, el número de personas informales pasó de 28.6 a 29.1 millones, lo cual representa un incremento de 1.5 por ciento, al comparar primer trimestre de 2016 contra el mismo periodo del año pasado. Pero al desglosar las cifras por unidad económica empleadora, se advierte que en empresas y Gobierno, la cifra de trabajadores informales creció 4.7 por ciento, al pasar de 7 millones 35 mil 531 a 7 millones 369 mil 569. Estas cifras reflejan que creció el número de personas que a pesar de trabajar en una empresa o institución formal, tienen condiciones laborales irregulares. P.C. INEGI, economía informal, empleo Quintuplica EU sanción al acero chino Por Alfredo González Monterrey México (19 mayo 2016).- El Departamento de Comercio de Estados Unidos impuso una cuota compensatoria de hasta 522.23 por ciento a las importaciones de lámina de acero rolada en frío de procedencia china, cinco veces más que la que aplicó la Secretaría de Economía en México. La dependencia estadounidense anunció la sanción contra las importaciones chinas y una medida similar de japonesas como una conclusión de una investigación antidumping. El pasado 22 de diciembre, la Secretaría de Economía aplicó una cuota definitiva a la lámina rolada en frío de China de hasta 103.41 por ciento, luego de una investigación antidumping que solicitaron Altos Hornos de México (AHMSA) y Ternium contra las mismas empresas chinas. Dicha determinación, reveló la Comisión Internacional de Comercio del Departamento de Comercio de Estados Unidos (USITC, por sus siglas en inglés), fue tomada luego de que ninguna empresa China respondiera a sus solicitudes de información en el procedimiento de demanda por competencia desleal. P.C. Estados Unidos, China, industria del acero, aranceles, economía mundial El Economista Salida de capitales de México presiona al peso YOLANDA MORALES En lo que va del año, los inversionistas extranjeros han disminuido

sus tenencias de papeles gubernamentales, como los certificados de la Tesorería (Cetes), en 185,000 millones de pesos. Dicha salida se aceleró desde el 10 de marzo, presionando el tipo de cambio, concuerdan analistas de Finamex Casa de Bolsa y Base Casa de Bolsa. De estas salidas, 68% se realizó del 10 de marzo al 6 de mayo, dijo acota aparte el director de Estrategia de Mercados en Finamex, Guillermo Aboumrad. P.C. fuga de capitales, tipo de cambio Banxico mantiene tasa, listo para defender meta inflación REUTERS La junta de gobierno del Banco de México (Banxico) decidió de forma unánime dejar la tasa clave de interés en 3.75% en su aviso de hace dos semanas, aunque dijo estar lista para actuar si pelagra la meta de inflación. De acuerdo con la minuta de la reunión, difundida este jueves, la mayoría de los cinco integrantes de la junta consideró que hay un riesgo latente de que otro periodo de turbulencia financiera internacional pueda llevar a una nueva depreciación del peso mexicano. P.C. Banco de México, sistema financiero, inflación Caen solicitudes de subsidios por desempleo en EU REUTERS El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo cayó desde un máximo de 14 meses la semana pasada, en la última señal de que la economía está recuperando ritmo tras desacelerarse en el primer trimestre. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo cayeron en 16,000 a una cifra desestacionalizada de 278,000 en la semana terminada el 14 de mayo, informó este jueves el Departamento de Trabajo. Esta fue la mayor caída desde febrero y terminó con tres semanas consecutivas de aumentos. P.C. Estados Unidos, desempleo Británicos desean quedarse en la Unión Europea: sondeo REUTERS La campaña de los que quieren que Reino Unido se quede en la Unión Europea (UE) amplió a 18 puntos su ventaja sobre los que quieren dejar el bloque antes del referendo del 23 de junio, la mayor distancia en tres meses, mostró un sondeo telefónico realizado por Ipsos MORI. La libra subió a un máximo de tres semanas tras la noticia, que se sumó a otras señales que apuntan a que el no al Brexit (salida británica de la UE) podría estar ganando terreno tras las advertencias del gobierno británico y organismos internacionales sobre el costo económico de abandonar el bloque. P.C. Unión Europea, Reino Unido, economía mundial El BCE deberá mantener su política monetaria AGENCIAS El Banco Central Europeo (BCE) no debería discutir si se necesitan nuevas medidas de política monetaria hasta el otoño, indicó el miembro del Consejo de Gobierno del BCE, Vitas Vasiliauskas, al agregar que el banco, no obstante, cuenta con todas las herramientas a su disposición. Podría incluso comprar nuevos tipos de activos de ser necesario, declaró en una entrevista. “La situación actual es estable con perspectivas positivas”, dijo Vasiliauskas, que también dirige el banco central de Lituania. “Así que si me preguntan qué opino sobre posibles medidas durante el verano, mi respuesta sería: nada”, agregó. P.C. Banco Central Europeo, política monetaria, economía mundial Piden facilitar el ahorro voluntario ELIZABETH ALBARRÁN Una de las principales propuestas que realizarán las cuatro asociaciones del sistema financiero es que las personas puedan hacer aportaciones voluntarias no sólo en las administradoras de fondos para el retiro (afores), sino también en las sucursales bancarias y aseguradoras, ello con el fin de mejorar su pensión, indicó Carlos Noriega, director general de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). P.C. sistema financiero, ahorro voluntario, Afores Brasil estima déficit presupuestario de 45,000 mdd REUTERS El nuevo Gobierno de Brasil estima que su déficit presupuestario primario podría alcanzar los 160,000 millones de reales (unos 45,000 millones de dólares) este año, incluyendo pérdidas eventuales de la empresa de electricidad Eletrobras, dijo el miércoles una fuente con conocimiento de la situación. El flamante ministro de Planeamiento, Romero Jucá, se reunirá esta tarde con miembros del comité de presupuesto del Congreso y con el presidente del Senado, Renan Calheiros, para discutir un aumento en la meta de déficit para el año, dijo la fuente a Reuters. P.C. Brasil, economía mundial Peso se hunde, dólar cerca de las 19 unidades en bancos REDACCIÓN Las presiones cambiarias no terminan para el peso, este jueves el precio del dólar en su cotización al menudo se dispara cerca de los 19 pesos por unidad. En ventanillas de Banco del Bajío el billete verde se vende en un precio de 18.90 pesos. La fortaleza del dólar persiste en la apertura ante la caída de los precios del petróleo y los renovados temores de un incremento en las tasas de la Reserva Federal (Fed). P.C. tipo de cambio La Jornada Mantiene BdeM tasa de interés en 3.75% Por Víctor Cardoso Ciudad de México. La junta de gobierno del Banco de México decidió por unanimidad mantener la tasa de interés interbancaria (TII) a un día en un nivel de 3.75 por ciento “dado que el escenario central sobre el comportamiento de la inflación para el corto y el mediano plazo es congruente con la meta permanente de 3 por ciento”, informó la institución. El banco central dio a conocer la minuta de la Junta de Gobierno con motivo de la decisión de política monetaria anunciada el 5 de mayo pasado, donde los miembros analizaron las condiciones de la economía nacional, el desempeño y efectos de la situación financiera internacional y las condiciones generales de los mercados. Si bien los integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México consideraron bueno el desempeño económico del país, manifestaron que hacia adelante seguirán “muy de cerca la evolución de todos los determinantes de la inflación y sus expectativas de mediano y largo plazo, en especial del tipo de cambio y su posible traspaso a los precios al consumidor". P.C. Banco de México, sistema financiero Importadas, 53.8% de gasolinas en 2015: Sener Por Víctor Cardoso Ciudad de México. Las importaciones de combustibles alcanzaron en 2015 una participación hasta de 53.8 por ciento de la demanda total nacional, a causa de un aumento en el consumo, pero también porque desde 2010 el Sistema Nacional de Refinación (SNR) operó a 71 por ciento en promedio y a una caída de 9.2 por ciento en el procesamiento de crudo en los últimos seis años. Así lo reconoce la Secretaría de Energía (Sener) en su Diagnóstico de la industria de petrolíferos en México, donde asienta: “Entre 2010 y 2015 el porcentaje de utilización del SNR promedió 71 por ciento, siendo 2010 el año de mayor utilización, con 77 por ciento, y 2015 el de menor utilización, con 66 por ciento. La caída en el porcentaje de utilización de la capacidad instalada y por lo tanto, en el volumen producido, se debe entre otros factores a paros no programados derivados de problemas operativos, reducciones en el presupuesto de mantenimiento, así como a la ejecución de trabajos de rehabilitación, necesarios para procesar los crudos de distintas calidades recibidos en las refinerías”. P.C. Secretaría de Energía, gasolinas, importaciones Petróleo mexicano pierde 17 centavos; cierra en 40.03 dls Por la Redacción Ciudad de México. El precio de la mezcla mexicana del petróleo retrocedió este miércoles, después de marcar el martes el precio máximo del año y de registrar alzas consecutivas en las últimas seis sesiones; aun así se mantuvo

por encima de la barrera de 40 dólares. El barril del crudo retrocedió 17 centavos y cerró en 40.03 dólares por barril, de acuerdo con el precio publicado por Petróleos Mexicanos (Pemex). Ello en un contexto de baja en el mercado petrolero golpeado por un alza del dólar, después de que las minutas de la última reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) apuntaron a una probable alza de tasas de interés en junio. El barril del contrato de referencia en Estados Unidos y para América, West Texas Intermediate (WTI) retrocedió 12 centavos, a 48.19 dólares el barril. Su máximo de sesión fue de 48.95 dólares, el valor más alto desde mediados de octubre. P.C. sector energético, petróleo, mezcla mexicana, precios El País Los mexicanos pasan cada vez más tiempo en Internet México 18 MAY 2016 - 19:26 CDT En México cada vez hay más usuarios de Internet que pasan un mayor tiempo conectados. Al cierre de 2015 los internautas llegaron a los 65 millones, lo que equivale al 59% de la población. En 2014 la cantidad fue de 53,9 millones, lo que se traduce en un crecimiento anual del 20% respecto al año anterior, expone un estudio de la Asociación Mexicana de Internet. El documento titulado Hábitos de los usuarios de Internet en México revela que el hogar es el sitio donde la gente más se conecta (87%), seguido de los dispositivos móviles (52%). La población también accede, aunque en menor medida, desde sus centros de trabajo (38%). El promedio de tiempo que pasaron en 2015 fue de siete horas y 15 minutos diarios. P.C. internet, telecomunicaciones El peso mexicano vive su peor momento en tres meses México 18 MAY 2016 - 18:25 CDT El peso mexicano ha perdido en mayo el terreno que había recuperado en los dos meses anteriores frente al dólar estadounidense. La moneda mexicana no encuentra estabilidad desde mediados de 2015 ante la caída mundial de los precios del petróleo; empezó 2016 con una fuerte caída y las medidas que el Gobierno mexicano ha tomado para estabilizarla han tenido resultados momentáneos. P.C. tipo de cambio EE UU refuerza la regulación para pagar las horas extra SANDRO POZZI Nueva York 18 MAY 2016 - 11:39 CDT Estados Unidos amplía la normativa que regula la paga de las horas extra, al doblar el umbral que obliga al empresario a remunerar a sus empleados. El cambio adoptado por la Administración de Barack Obama beneficiará a cerca de cinco millones de empleados en todo el país y tiene como objetivo principal hacer frente a los problemas económicos que genera la desigualdad de ingresos. Hasta ahora eran elegibles para esta compensación automática empleados con un salario anual inferior a los 23.660 dólares. Ese límite se eleva a 47.470 dólares. Técnicamente se trata de rectificar el descenso en la elegibilidad. Hace cuatro décadas, el 62% de los empleados en EE UU se beneficiaban de una paga por cada hora de más que pasaba en el trabajo. Pero en la actualidad cubre solo al 7% de la fuerza laboral. El nuevo umbral, que entrará en vigor el 1 de diciembre y se actualizará cada tres años, permitirá que el 35% de los asalariados sean elegibles. Esencialmente busca proteger a los gestores de los negocios, bien para conseguir que tengan más tiempo libre o para evitar que acaben trabajando 70 horas a la semana con unos salarios que están ligeramente por encima al nivel de la pobreza. P.C. empleo, salario, horas extras